

宇気郷住民協議会だより～No.7

○9月17日(敬老の日)に宇気郷地区敬老会が開催されました



9月17日の敬老会は招待者64名、実行委員、関係者十数名の70人余りで開始され、午前中のビンゴゲームに引き続き食事会は皆さん和気あいあいと会話がはずんでいました。

何の会合でもそうですが、参加者の楽しそうな会話や交流が何よりも一番意義があると思います。獣被害対策、交通手段や日々の暮らしの問題など、困難な状況のなか、一生懸命頑張って生活して

みえる、高齢者の背中が輝いて見えました。

午後は威勢の良い太鼓の連打、舞にひととき聞きほれました。続いての少女の舞はうつとりと昔の小学校の時の学芸会を想い出し、こころ癒されました。



○9月23日(日)にまっさき漁港祭りに参加しました。



9月23日、雨のそぼ降る日曜にまっさき漁港祭りが開催されました。海と山の交流で松ヶ崎公民館と宇気郷公民館が交流を始めて4年となります。お互いにお互いから学び、助け合い、共に楽しんできました。雨の中1時間余りでハゼを30匹ほど釣っている方もありました。今年は古道ウォークや飯高町波瀬との交流なども加わり、内容のレパートリーも多くなりました。貝汁やうきさとむらのから揚げが好評だったことは申すまでもありません。原点を大切に永い交流を深めていきたいものです。

○公民館のソーシャルメディア講座について。

最近、フェイスブックなどインターネットを通じた交流が盛況です。公民館でも月2回ほどソーシャルメディア講座として実施し、盛況の極みにさしかかろうとしています。

地域情報の発信のみならず、即時に意見の交換もできる、防災、災害時での情報伝達手段としても利用できる。短歌、和歌、俳句、絵手紙などの文字文化と同時に親しんでいくことも大切だと思いますので、皆さん臆(おく)せず飛び込んでいただきたいものです。

○10月8日は与原町の堀坂山の家で地区市民体育祭が開催されます。

自治会が中心となって運営しますが、宇気郷地区どなたでも参加できますのでどうぞふるってご参加願います。

○宇気郷地区の防災訓練を住民協議会により計画中です。

今年は柚原町が会場となります。皆さんのが安全に安心して暮らせるような内容で検討しています。訓練内容について良いアイデアがありましたら、事務局までどしどしご意見お寄せ下さい。